

Reseña biográfica

Francisco Heras Hernández es biólogo ambiental por la Universidad Autónoma de Madrid (1985).

En la actualidad es coordinador de Educación y Cooperación en el Centro Nacional de Educación Ambiental (Organismo Autónomo Parques Nacionales, Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino).

Punto Focal para el artículo 6 de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (artículo relativo al acceso a la información, la comunicación, la sensibilización pública, la educación y la formación en materia de cambio climático).

Recientemente presentó en la Universidad Autónoma la tesis doctoral titulada “Representaciones sociales del cambio climático en España: aportes para la comunicación”.

Es autor de numerosos libros y artículos sobre comunicación, participación y educación ambiental.